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所以，我們既有這許多的見證人，如同雲彩圍着我們，就當脫去各樣的重擔， 
和容易纏累我們的罪，憑着忍耐奔那擺在我們前頭的賽程。（來十二 1）

八月 13 日台南市召會與得榮基金會共同

舉辦「福音聚會暨得榮少年獎助學金頒獎

典禮」。當天計有得榮少年 66 位、家長（含

家人）63 位、關懷者 47 位、配搭聖徒 109
位，共 285 位與會。得榮基金會蕭漢森弟

兄、王聖成弟兄分別在會中見證、分享。會

後得榮少年李鈺庭、賴永珹、陳芃翰，共 3
位受浸得救。榮耀歸神，阿利路亞！

活力排配搭得少家訪

用生命感動生命，用愛傳播愛，是這次

聚會的主題。我們這羣姊妹原本是區裏週四

的讀經排成員，本着對主話語的渴慕，並

在生活中有甜美的交通和相調，很享受目

前的召會生活。因着聽見服事得榮少年的

呼召，姊妹們都很願意配搭走出線上生活

而前往家訪，在主的帶領下打開新的格局，

並有新的視野。

感謝主！我是因着活力伴的邀約，有分

這樣的行動，也是第一次來接觸這些神所

揀選的得榮少年，藉着神的恩典我願意來

學習操練，在身體中配搭服事。讚美主，

因着服事就帶來喜樂而不成為重擔。

家訪過程中，雖然我只是在旁陪伴，跟

着呼喊主名，跟着說『阿們！阿們！』跟

着一起唱詩禱告，幫忙拍照。雖然如此，

總是滿了喜樂。我們所關懷的對象，藉着

關心和陪伴，一次比一次更敞開 ，越來越

渴慕我們的來到。

我們似乎甚麼都沒有作，乃是神作了一

切，是神成就了這一件事關乎生命變化的

美事。原本我沒有配搭。因申請個案的增

加，就需要增加配搭服事的人位。因為我

有 iPad 可供播放課程使用，因此就加入了

服事。在服事的過程裏看到孩子的改變是

我們最大的喜樂，也是支撐我們繼續配搭

的動力。孩子從剛開始的冷漠，因着領受

了生命的話語，偶爾也幫他們看看功課，

漸漸的向我們敞開，願意毫無保留向我們

吐心聲，分享他們在學校裏的生活，以及

對人事物的想法。我們與孩子的互動從原

本的單向傳輸，漸漸轉變成雙向互動，確

實感覺到在這過程實在有主的同在。我們

也不是單獨的，我們後續的造訪，不需要

再等我們按門鈴才開門，得少家也會在門

口迎接我們的到來。這種情景及喜樂，把

我們所有在白天工作帶來的疲憊一掃而空，

我們只有滿心感謝主。藉着生命課程的傳

輸生命帶來的改變，我們都一同得着。這

是真的，牧養和被牧養的，都一同蒙恩。

我們這組活力排，配搭一同服事兒童、

大專及青職，求主赦免我們，惟獨忽畧了

青少年這一環，是主的憐憫，使我們能有

分這次的青少年家訪行動。藉着不斷的禱

告交通，幾乎全區核心的弟兄姊妹都動起

來了。今天有 130 位福音朋友，聖徒只有

87 位，我們捫心自問，除了大型福音聚會、

結婚以及安息聚會，有那一場福音聚會能



來 130 位以上的福音朋友？路加福音十章

二節：『莊稼固多，工人卻少』。此外，

我們還可以週週和他們家聚會。其中有一

位我們甚至可以帶他讀聖經、禱告及唱詩。

他們敞開的程度，甚至比我們去叩門的對

象更有反應。願主祝福我們，一同喜樂的

走出去與主同工。             （七大區姊妹們）

願作結果子的枝子

搬來台南將近兩年，很享受這裏的召會

生活。平常我主要是配搭青少年服事，家

中有國中校園排，也與弟兄一起配搭服事

長榮大學。在這些看似充實的召會生活背

後，在我的深處一直有個渴望：『願作個

結果子的枝子。』但因着外面疫情的影響，

好像找不着路結果子，直到參加了得榮少

年教育專案的交通。感謝主！藉着交通，

為我開了一條路，得着了屬靈的就業機會。

只要我有負擔，只要我願意花一點時間，

福音對象都在那裏等着我傳福音，也不用

擔心被拒絕，這實在是千載難逢的機會呀！

我和姊妹配搭家訪，因有得榮基金會提

供備課的教案作憑藉，讓我們有機會湧流

生命傳福音。記得有一次，得少的家臨時

有狀況無法在他家上課，便改成在我家上

課。家聚會時，媽媽非常敞開，傾吐了許

多家庭現況，這也讓我們在往後的家訪中，

一次次的抓住機會帶他們向主呼求、禱告。

感謝主！約翰福音十五章五節：『我是

葡萄樹，你們是枝子，住在我裏面的，我

也住在他裏面，這人就多結果子。』 接着

七節：『 你們若住在我裏面，我的話也住

在你們裏面，凡你們所願意的，祈求就給

你們成就。』雖然我不知道何時能結果子，

但是我願意一直操練住在主裏面，也與同

伴堅定持續的為這個家禱告祈求，直到主

的話成就在我們身上。     （盧陳鳳香姊妹）

福音傳揚和牧養是今天眾召會所需要的

因着召會的呼召，我加入了關懷者的羣

組，雖然手上還沒有名單，但向主禱告，

我需要在福音上有突破，求主耶穌差遣我。

藉着教職員聖徒的引薦，我和活力伴鳳

香姊妹開始陪伴得少家。第一次拜訪，受

到歡迎，媽媽很敞開並吐露家裏的情形，

末了也和我們同讀福音信息。姐姐（小五）

和弟弟（小一）在上生命教育時互動，願

意分享。我們覺得需要為這個家禱告，不

僅為課程豫備有交通，並藉着禱告顧到這

個家的需要。感謝主！媽媽和孩子從一開

始沒聽過主耶穌，到呼求主名，每堂課以

禱告開始，也藉着禱告結束。

這兩年來，疫情拉大了人與人之間的距

離。但藉着得榮少年教育專案的家訪行動，

拉近了我們與人彼此的聯結。一個月一次

的回訪，也將這個家聯於兒童排，現在不

是關懷者及社區聖徒一同牧養關心這個家。

其實一開始我很膽怯，怕搆不上，但主

為我開了又新又活的路，使我在福音上有

突破。豫備時更是看見，當我對人有負擔，

我的孩子在福音上也會有感覺。

主的心意乃是要人得着救恩，當祂在地

上時，是差派人出去。路加福音十章五節，

主耶穌還對門徒說『無論進那一家，先要

說，願這一家平安。』所以我們儘管出去。

願主祝福每一位得榮少年和他們的家人，

也願更多聖徒和我們一同配搭，在主的愛

中牧養人。              　　 （詹杜佳玲姊妹）


